

La libération des 3 antiterroristes emprisonnés aux États-Unis est réclamée au Canada



Vancouver, 5 avril, (RHC).- Des activistes sociaux du Canada organisent aujourd'hui une manifestation publique en faveur des antiterroristes cubains emprisonnés aux États-Unis depuis plus de 15 ans.

La Coordinatrice du Comité de Vancouver pour la libération des 5, Tamara Hansen, a précisé que ce sera la centième mobilisation organisée par cette association devant le consulat des États-Unis dans cette ville pour exiger la mise en liberté des antiterroristes cubains dont Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero sont encore en prison.

Tamara Hansen a expliqué que le comité de solidarité a préparé une table d'information dans la galerie d'art de la ville pour informer le public sur la situation légale actuelle de ces Cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19559-la-liberation-des-3-antiterroristes-emprisonnes-aux-etats-unis-est-reclamee-au-canada>



Radio Habana Cuba